
PRÓXIMO DESTINO  
 
 

HOLA, QUE GUSTO PODERNOS ENCONTRAR HOY POR ESTE MEDIO, ESPERANDO          

QUE TODOS PODAMOS APRENDER MÁS DE DIOS POR MEDIO DE SU PALABRA, QUE             

LE PARECE SI HACEMOS UNA ORACIÓN PARA COMENZAR, ME ACOMPAÑA? 

 

QUIERO COMENZAR DICIENDO LO SIGUIENTE. A LO LARGO DE LA BIBLIA DESDE            

GÉNESIS HASTA APOCALIPSIS ENCONTRAMOS AL ESTUDIAR QUE HAY MUCHOS         

PERSONAJES QUE ATRAVESARON VALLES DE SOMBRA Y DE MUERTE, PERIODOS          

EN SUS VIDAS EN QUE LA TRIBULACIÓN, LA PRUEBA POR DIFERENTES RAZONES            

FUE NECESARIA. Y ES QUE DIOS NO ES SOLO EL DIOS DE NUESTROS TRIUNFOS O               

GRANDES MOMENTOS, EL TAMBIEN TE ACOMPAÑA EN TUS FRACASOS Y MIS           

FRACASOS, EN NUESTRA SOLEDAD Y EN LAS LÁGRIMAS OCULTAS TAMBIEN EL           

ESTA AHI, EL NO DEJA DE SER NUESTRO DIOS, NO NOS ABANDONA, ÉL ES DIOS EN                

MEDIO DE NUESTRAS DEBILIDADES Y A VECES TRATA CON NOSOTROS EN LO            

SECRETO, DE HECHO MUCHAS VECES EL TRABAJO MÁS IMPORTANTE QUE HACE           

EN NUESTRAS VIDAS ES EN LO PRIVADO, ESTA CLASE DE OBRA NO ES COMO              

QUISIÉRAMOS, ES ALEJADA DE TODO BRILLO Y GLAMOUR, TODO LO CONTRARIO Y            

EN OCASIONES ES TAN IMPORTANTE QUE NADIE MAS ESTARA AHI. DIOS TRABAJA            

EN MEDIO DE LAS SITUACIONES MÁS COMPLICADAS, CON LOS QUE LLAMAMOS           

GOLPES DE LA VIDA, ÉL NOS LLEVARÁ EN UN PROCESO DE CAMBIO QUE AUN              

CUANDO ES DOLOROSO ES NECESARIO Y HARÁ QUE NUESTRA VIDA REFLEJE UN            

CAMBIO Y DE FRUTOS.  

BIEN, EN LOS MINUTOS QUE TENGO QUIERO ABORDAR ESTE TEMA HABLANDO DE            

LA VIDA DEL APÓSTOL PABLO, QUIEN SIN DUDA EXPERIMENTÓ MUCHAS          

SITUACIONES COMPLEJAS, PERO SOBRE TODO QUIERO HABLARLES DE UNA EN          



PARTICULAR, YA CASI AL FINAL DE SU CARRERA, PASÓ POR CÁRCEL, JUICIOS Y             

EL NAUFRAGIO QUE JUNTO A OTROS SUFRIÓ, Y HACER NOTAR DE MANERA            

ENFÁTICA COMO TODAS ESAS ADVERSIDADES NO LE IMPIDIERON LLEGAR A SU           

PRÓXIMO DESTINO Y A CUMPLIR  LA VOLUNTAD DE DIOS. 

 

LA HISTORIA LA ENCONTRAMOS EN EL CAPÍTULO 27 DEL LIBRO DE HECHOS, EL             

CONTEXTO ES EL SIGUIENTE. PABLO DESPUÉS DE HABER PASADO UNA          

TEMPORADA EN LAS REGIONES DE GRECIA DECIDE REGRESAR A JERUSALÉN Y           

AUN CUANDO SE LE ADVIRTIÓ DE VARIAS MANERAS EL PELIGRO QUE ESTO            

REPRESENTABA EL TENÍA UN FIRME PROPÓSITO Y NO DESISTIÓ EN ELLO, A LOS             

POCOS DÍAS ES APRESADO POR LOS JUDÍOS Y PUESTO EN LA CÁRCEL PERO             

COMO PABLO ERA CIUDADANO ROMANO SÓLO PODÍA SER JUZGADO Y          

CASTIGADO POR ELLOS, ENCARÓ UN MUY LARGO PROCESO QUE AL FINAL LO            

PONE FRENTE AL REY AGRIPA ESTO EN LOS CAPÍTULOS 25 Y 26 DE HECHOS              

DONDE PABLO PRESENTÓ SU TESTIMONIO EN SU PROPIA DEFENSA, SIN          

EMBARGO EL REY AGRIPA RESUELVE QUE PABLO TENÍA QUE SER JUZGADO EN            

ROMA POR EL CÉSAR ES DECIR UNA AUTORIDAD MAYOR.CABE MENCIONAR QUE           

EL APÓSTOL SIEMPRE HABÍA QUERIDO ESTAR EN ROMA Y COMPARTIRLES EL           

EVANGELIO Y TODO LO VIVIDO DESDE QUE TUVO SU ENCUENTRO CON JESÚS EL             

SALVADOR, LA CARTA A ESTA IGLESIA FUE ESCRITA ALGUNOS AÑOS ANTES DE            

ESTOS SUCESOS, ROMANOS FUE ESCRITO EN EL AÑO 56 D.C. Y SU VIAJE A ROMA               

FUE EN EL 60 D.C. ASI QUE POR FIN CUMPLIRIA SU SUEÑO PERO NO DE LA                

MANERA EN LA QUE SIEMPRE QUISO YA QUE HOY IRÍA PRESO EN UN BARCO              

RODEADO DE 265 PERSONAS, LA MAYORÍA DELINCUENTES Y BAJO LA          

RESPONSABILIDAD DE UN CENTURIÓN LLAMADO JULIO. VEAMOS LO QUE DICE          

HECHOS 27 VERSOS 1 Y 2  



 

27 Cuando se decidió que habíamos de navegar para Italia, entregaron a Pablo y a                             

algunos otros presos a un centurión llamado Julio, de la compañía Augusta. 

2 Y embarcandonos en una nave adramitena que iba a tocar los puertos de Asia,                             

zarpamos, estando con nosotros Aristarco, macedonio de Tesalónica. 

 

LUCAS NOS COMIENZA A NARRAR LOS HECHOS DE UNA HISTORIA QUE NOS DEJA                         

MUCHISIMA ENSEÑANZA HOY, YA QUE NOS MUESTRA CUÁL DEBE SER EN TODO                       

MOMENTO NUESTRA ACTITUD ANTE LA ADVERSIDAD Y LA TEMPESTAD, COMO                   

HIJOS DE DIOS DEBEMOS INCLUSO ENCONTRAR LA MANERA DE PODER SER DE                       

BENDICIÓN A OTROS QUE TAMBIÉN ESTÁN PASANDO AL IGUAL POR UNA                     

TORMENTA. 

ADENTRÁNDONOS MÁS EN LA HISTORIA VEMOS QUE LAS CONDICIONES DEL                   

VIAJE ERAN MUY RIESGOSAS, LOS VERSÍCULOS DEL 2 AL 8 NARRAN QUE SE                         

VENÍAN MAYORES PROBLEMAS PARA LA EMBARCACIÓN SI DECIDÍAN ZARPAR Y                   

PABLO CON AUTORIDAD DE PARTE DE DIOS SE PLANTA Y LES AMONESTA                       

PORQUE SABÍA QUE ESTABAN ACTUANDO DE MANERA IMPRUDENTE, LO LEEMOS                   

EN LOS SIGUIENTES VERSÍCULOS. 

9 Y habiendo pasado mucho tiempo, y siendo ya peligrosa la navegación, por haber                           

pasado ya el ayuno, Pablo les amonesta, 



10 diciéndoles: Varones, veo que la navegación va a ser con perjuicio y mucha                           

pérdida, no sólo del cargamento y de la nave, sino también de nuestras personas. 

PIENSO QUE ESO HOY NOS HABLA FUERTE YA QUE NOS ENCONTRAMOS EN UNA                         

SITUACIÓN SIMILAR DONDE MÁS QUE VALIENTES DEBEMOS SER PRUDENTES, LA                   

REALIDAD QUE NOS RODEA REQUIERE QUE COMO IGLESIA SEAMOS EJEMPLO EN                     

PRUDENCIA Y EN SER SABIOS EN NUESTRAS ACCIONES DIARIAS YA QUE ESTAS                       

IMPACTAN DIRECTAMENTE LA VIDA DE LAS PERSONAS QUE ESTÁN A NUESTRO                     

ALREDEDOR. RETOMANDO LA HISTORIA OBVIAMENTE LA OPINIÓN DE PABLO NO                   

FUE TOMADA EN CUENTA Y EN LOS VERSOS 11 Y 12 EL CENTURIÓN JULIO IGNORA                             

LAS PALABRAS DE PABLO Y HACE CASO TANTO AL PILOTO COMO AL DUEÑO DE                           

LA EMBARCACIÓN Y EN EL VERSO 12 LEEMOS LO SIGUIENTE. 

12 Y siendo incómodo el puerto para invernar, la mayoría acordó zarpar también de                           

allí, por si pudiesen arribar a Fenice, puerto de Creta que mira al nordeste y sudeste,                               

e invernar allí.   

QUIERO RESALTAR UN PUNTO INTERESANTE AQUÍ NOS MENCIONA LUCAS QUE LA                     

MAYORÍA ACORDÓ QUE DEBÍAN ZARPAR, NO SIEMPRE LO QUE DICEN TODOS ES                       

LO CORRECTO, COMO IGLESIA, COMO CRISTIANOS HEMOS VISTO A LO LARGO DE                       

LOS AÑOS QUE MUCHAS VECES NUESTRA FE NOS INDICA LO CONTRARIO A LO                         

QUE LA GRAN MAYORÍA DICE QUE ESTÁ BIEN, CUANDO ATRAVIESAS UNA                     

DECISIÓN IMPORTANTE, CUANDO ESTÁS EN MEDIO DE UN PROBLEMA, CUANDO                   

NO SABES QUE HACER, ES MEJOR GUIARNOS POR DIOS Y SU PALABRA,                       



ACERCARNOS A ÉL EN ORACIÓN QUE PENSAR EN HACER LO QUE TODO MUNDO                         

CREE QUE ES CORRECTO.  

ME GUSTARÍA PEDIRLES QUE EN SUS CASAS LEAN TODA ESTA HISTORIA YA QUE                         

POR LOS TIEMPOS NOS SERÍA IMPOSIBLE ANALIZAR CADA VERSO, DE VERDAD                     

DESE EL TIEMPO DE ESTUDIARLA, YO QUIERO RESALTAR LOS ELEMENTOS                   

CLAVES QUE PERMITIERON QUE PABLO NO SOLO PUDIERA SOPORTAR LA                   

ADVERSIDAD Y MANTENERSE FIRME SINO QUE TAMBIÉN FUERA DE AYUDA PARA                     

TODOS  

NÚMERO 1 = BUSCÓ LA PRESENCIA DE DIOS 

EN LOS VERSOS DEL 13 AL 20 NOS NARRA UN PANORAMA DESOLADOR, NOS DICE                           

QUE LOS VIENTOS ERAN TAN FUERTES Y LA SITUACIÓN TAN COMPLICADA QUE SE                         

SE DEJARON LLEVAR, LO CUAL MUCHAS VECES EN NUESTRA VIDA PASA, SON                       

TALES LOS PROBLEMAS QUE LO QUE HACEMOS ES SIMPLEMENTE                 

ABANDONARNOS, ABANDONAR A NUESTRA FAMILIA, ACTUAR DE MANERA               

IRRESPONSABLE Y NO ACUDIMOS A DIOS EN MEDIO DE ESTO, CUÁNTAS VECES LO                         

HEMOS HECHO O HEMOS VISTO PERSONAS QUE CUANDO VIENEN LAS PRUEBAS                     

SE ALEJAN DE DIOS Y TOMAN LA DECISIÓN DE ECHAR TODO POR LA BORDA E                             

INCLUSO COMO TAL LA HISTORIA NOS DICE EN EL VERSO 20 QUE HABÍAN                         

PERDIDO TODA ESPERANZA DE SALVARSE. YO LES PREGUNTO HOY. SE HAN                     

SENTIDO ASÍ? QUIZÁ HOY EN TU CASA EN MEDIO DE TODO ESTO, CON TU                           

NEGOCIO SIN FUNCIONAR COMO ANTES O PEOR AÚN CON LA SALUD                     

COMPROMETIDA YA SEA DE UN FAMILIAR CERCANO O TU PROPIA SALUD, HOY TE                         

DIGO HAY ESPERANZA, PABLO EN ESOS MOMENTOS BUSCO LA PRESENCIA DE                     



DIOS, BUSCO SU DIRECCIÓN, BUSCO LA PAZ QUE SOLO EL DA EN LA TRIBULACIÓN,                           

DICEN LOS VERSOS 21, 22  Y 23 LO SIGUIENTE.  

21 Entonces Pablo, como hacía ya mucho que no comíamos, puesto en pie en medio                             

de ellos, dijo: Habría sido por cierto conveniente, oh varones, haberme oído, y no                           

zarpar de Creta tan sólo para recibir este perjuicio y pérdida. 

22 Pero ahora os exhorto a tener buen ánimo, pues no habrá ninguna pérdida de vida                               

entre vosotros, sino solamente de la nave. 

23 Porque esta noche ha estado conmigo el ángel del Dios de quien soy y a quien                                 

sirvo, 

EL ÁNIMO DE PABLO NO VINO DE VER LA REALIDAD QUE LO RODEABA, RECUERDA                           

HERMANO QUE NOSOTROS ANDAMOS POR FE Y NO POR VISTA, EL VALOR DE                         

PABLO VINO DE ESTAR EN PRESENCIA DE NUESTRO DIOS, ES AHÍ DONDE                       

ENCONTRAMOS NO SOLO LA TRANQUILIDAD SI NO LA ESTRATEGIA A SEGUIR                     

PARA SALIR ADELANTE DE CUALQUIER ADVERSIDAD QUE ATRAVESAMOS. PABLO                 

DICE AL FINAL DEL VERSO 23 HA ESTADO CONMIGO EL ÁNGEL DEL DIOS DE QUIEN                             

SOY Y A QUIEN SIRVO, ESTO NOS HABLA DE UN SENTIDO DE PERTENENCIA Y ESTO                             

SE LOGRA AL CONOCER REALMENTE EL CORAZÓN DE DIOS.  

NÚMERO 2 = CONFIÓ EN DIOS  

 

AL LEER ESTE RELATO LO RELACIONO CON LA HISTORIA QUE SE CUENTA EN LOS                           

EVANGELIOS SOBRE EL DIA EN QUE JESÚS SUBE A UNA BARCA CON SUS                         



DISCÍPULOS YA QUE REÚNE ALGUNOS ELEMENTOS SIMILARES, EN ELLA NOS                   

CUENTA CÓMO DE PRONTO VIENE UNA TEMPESTAD Y AL VERLA LOS DISCÍPULOS                       

TIENEN MIEDO Y DUDAN Y CORREN A DESPERTAR A JESÚS, ÉL INMEDIATAMENTE                       

CUESTIONA LA FE DE ELLOS, LOS LLAMA HOMBRES DE POCA FE, CALMA LA                         

TEMPESTAD PERO ME PARECE NOTABLE EL HECHO DE QUE EL MISMO JESÚS LOS                         

ENCARÓ POR NO HABER RESPONDIDO EN CONFIANZA Y FE, AHORA NADIE HA                       

TENIDO UNA MAYOR COMUNIÓN Y COMUNICACIÓN DIRECTA CON JESÚS QUE LOS                     

12 DISCÍPULOS POR ESO NO SOLO ES IMPORTANTE BUSCAR SU PRESENCIA SINO                       

CONFIAR REALMENTE EN QUIÉN ES EL, CREER EN SU PALABRA. DICE EL VERSO 25.  

25 Por tanto, oh varones, tened buen ánimo; porque yo confío en Dios que será así                               

como se me ha dicho. 

SI BUSCAMOS ALGUNAS DEFINICIONES DE LA PALABRA CONFIANZA               

ENCONTRAMOS LO SIGUIENTE: 

Esperanza firme que una persona tiene en que algo suceda, sea o funcione de una               

forma determinada, o en que otra persona actúe como ella desea. 

Seguridad, especialmente al emprender una acción difícil o comprometida. 

DE AQUÍ APRENDEMOS QUE CONFIAR ES INTENCIONAL, PABLO TOMÓ LA          

DECISIÓN DE CREERLE A DIOS A PESAR DE QUE LO QUE ÉL VEÍA NO ERA               

PRECISAMENTE ESPERANZADOR. USTED Y YO PODEMOS TOMAR LA OPCIÓN DE          

GUIARNOS POR LO QUE VEMOS CON NUESTROS OJOS O DE CONFIAR EN LAS             

PROMESAS DE DIOS Y EN FE SEGUIR FIRMES A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS  

 



NÚMERO 3 = ELIGIÓ SER DE BENDICIÓN A OTROS 

 

USTED Y YO QUE HEMOS TENIDO UN ENCUENTRO PERSONAL CON JESÚS Y LE             

HEMOS ACEPTADO COMO SALVADOR, TENEMOS UN LLAMADO TAMBIÉN A SER DE           

BENDICIÓN A OTROS. NO IMAGINO ESE DISCURSO DE PABLO DICIENDO PUES YO            

NO SÉ USTEDES PERO A MI MI DIOS YA ME DIJO QUE ME SALVARA Y PUES                

SÁLVESE QUIEN PUEDA. NO, PABLO AL BUSCAR EL ROSTRO DE DIOS NO LO HIZO              

SOLO PARA SU FAVOR SINO PARA QUE LOS 265 QUE IBAN CON ÉL FUERAN              

ALCANZADOS POR LA GRACIA DE DIOS, LO LEEMOS EN LOS VERSOS 22 Y EL 24  

22 Pero ahora os exhorto a tener buen ánimo, pues no habrá ninguna pérdida de vida                               

entre vosotros, sino solamente de la nave. 

24 diciendo: Pablo, no temas; es necesario que comparezcas ante César; y he aquí,                           

Dios te ha concedido todos los que navegan contigo. 

 

HERMANOS CUMPLIR NUESTRO PROPÓSITO, LLEGAR A NUESTRA PRÓXIMO               

DESTINO IMPLICA BENDECIR A OTROS EN ESE PROCESO, USTED Y YO PODEMOS                       

BENDECIR LA VIDA DE OTROS AL OBEDECER, AL BUSCAR Y AL CONFIAR EN DIOS Y                             

NO SOLO CON ORACIONES Y BUENAS INTENCIONES SINO CON ACCIONES, MIREN                     

LO QUE DICE Y HACE PABLO.  

33 Cuando comenzó a amanecer, Pablo exhortaba a todos que comiesen, diciendo:                       

Este es el decimocuarto día que veláis y permanecéis en ayunas, sin comer nada. 



34 Por tanto, os ruego que comáis por vuestra salud; pues ni aun un cabello de la                                 

cabeza de ninguno de vosotros perecerá. 

35 Y habiendo dicho esto, tomó el pan y dio gracias a Dios en presencia de todos, y                                   

partiéndolo, comenzó a comer. 

36 Entonces todos, teniendo ya mejor ánimo, comieron también 

SUS ORACIONES Y SUS ACCIONES CAMBIARON EL ÁNIMO Y EL DESTINO DE TODA                         

UNA TRIPULACIÓN, IMAGÍNESE QUE PODEMOS HACER USTED Y YO SI NOS                     

DISPONEMOS A OBEDECER, A BUSCAR SU PRESENCIA Y A CONFIAR EN EL EN                         

MEDIO DE LAS TORMENTAS QUE PASAMOS. QUIERO TERMINAR CON ESTOS                   

VERSÍCULOS QUE DIOS A PUESTO EN MI CORAZON EL DIA DE HOY PARA                         

COMPARTIRLO CON USTED, PEDRO CAPÍTULO 5 VERSOS 6 AL 11  

6 Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte cuando fuere                               

tiempo; 

7 echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros. 

8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda                           

alrededor buscando a quien devorar; 

9 al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van                             

cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo. 



10 Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo,                               

después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo os perfeccione, afirme,                         

fortalezca y establezca. 

11 A él sea la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén. 

HOY COMO NUNCA ES PELIGROSO DEJARNOS LLEVAR POR UNA SOCIEDAD QUE           

CADA VEZ PREMIA Y VALORA MÁS LO SUPERFICIAL, LA APARIENCIA EN LUGAR DE             

VALORES Y BUENA FORMACIÓN, HOY LAS NUEVAS GENERACIONES MÁS QUE          

PERSONAS DE BIEN O PROFESIONALES EXITOSOS QUIEREN SER FAMOSOS.         

VEMOS EN LAS REDES SOCIALES CADA VEZ MÁS LA TENDENCIA A EXHIBIR            

MÁSCARAS QUE PRETENDER MOSTRAR UNA VIDA PLENA Y LLENA DE COSAS           

BUENAS PERO QUE ESCONDEN GRANDES CARENCIAS, TODOS QUIEREN EL “FOCO          

DE ATENCIÓN” PERO POCOS VALORAN EL TRATO DE DIOS QUE A TRAVÉS DEL             

DIARIO VIVIR NOS DA. ES POR ESO QUE HOY SENTÍ NECESARIO HABLAR SOBRE EL              

ASUNTO, YA QUE ESTA TEMPORADA DONDE MUCHOS DE NOSOTROS HEMOS          

PERMANECIDO TIEMPOS AISLADOS, SOLOS, DESCONECTADOS DEL MUNDO Y CON         

MUCHAS DUDAS E INCERTIDUMBRES, ENTENDAMOS PRIMERO QUE DIOS ESTÁ AHÍ          

CON NOSOTROS, EL NO SE A IDO, NO SE QUEDÓ AJENO A NUESTRAS PETICIONES              

ENCERRADO EN CUARENTENA EN EL CIELO Y EN SEGUNDO LUGAR, PERO NO            

MENOS IMPORTANTE, EL TIENE UN PROPÓSITO Y UN DESTINO PRÓXIMO PARA           

CADA UNO DE NOSOTROS DESPUÉS DE HABER PASADO POR ESTA TORMENTA           

CUALQUIERA QUE ESTA SEA, DEFINITIVAMENTE LLEGAREMOS A UN NUEVO         

DESTINO QUE NOS ACERCA MAS Y MAS A CUMPLIR CON LOS PROPÓSITOS QUE             

HAY PARA USTED Y PARA MI. 

 



 

 

 


